

«Un chrétien complet»

ME 1888 page 339

Nous sommes *en Christ* selon sa perfection devant Dieu. *Christ en nous* est le fondement et la mesure de notre responsabilité, mais en cela il est aussi la source de notre force. Le chrétien n'est pas seulement un homme né de nouveau (chose absolument nécessaire), mais aussi un homme en qui le Saint Esprit habite. L'Esprit dirige les regards du croyant vers l'oeuvre de Christ et lui apprend à en apprécier la valeur. C'est lui qui donne au chrétien la conscience qu'il est en Christ, et Christ en lui (Jean 14), et qui remplit son coeur de l'espérance de la gloire, avec la certitude qu'il sera un jour semblable à Christ et avec Christ pour toujours.

Quand l'homme converti sait que ses péchés sont pardonnés; quand il peut crier: «Abba, Père;» quand il sait qu'il n'y a plus de condamnation pour lui; alors il est délivré. Il est en liberté devant Dieu, et il est affranchi de la loi du péché et de la mort. Mais il n'est un chrétien complet — «parfait» — que lorsqu'il a compris, par le Saint Esprit, qu'il occupe la place de Christ en relation avec Dieu, que Dieu est son Père et son Dieu, parce qu'il est le Dieu et Père du Seigneur Jésus Christ; quand il a compris qu'il est passé de la position d'Adam à celle de Christ, et qu'ainsi ce n'est plus lui qui vit, mais que Christ vit en lui (Galates 2: 20).